

SALUD > MAÑANA SÁBADO, JORNADA CONMEMORATIVA

La Associació de Diabètics de Catalunya cumple diez años en Terrassa

De los diez mil afectados en la ciudad sólo 250 están asociados

La entidad denuncia la discriminación en el ámbito escolar y laboral

R.R.

La Associació de Diabètics de Catalunya (ADC) cuenta con un total de 22 delegaciones en todo el territorio y la de Terrassa cumple ahora su décimo aniversario. Para conmemorarlo, se ha organizado mañana sábado una jornada en el Hospital de Terrassa, a través de la fundación Joan Costa i Roma, en la que se explicará qué es y qué hace la Associació de Diabètics de Catalunya. Además, se han programado intervenciones por parte de especialistas que abordarán temas relacionados con la endocrinología pediátrica y los nuevos tratamientos de la diabetes. Los ponentes de ambas intervenciones serán, respectivamente, María V. Marcos, del Hospital de Terrassa; y Ramón Gomis, responsable del servicio de endocrinología, nutrición y diabetes del Hospital Clínic de Barcelona.



La presidenta de ADC en Terrassa, María Méndez, con uno de los socios de la entidad. R. LLOMENECH

Se calcula que en Terrassa hay actualmente alrededor de diez mil personas afectadas de diabetes, de las cuales mil dependen de la administración de insulina a diario. Sin embargo, la delegación de la ADC en Terrassa cuenta tan sólo con 250 asociados, por lo que se ha realizado un llamamiento "a todas las personas diabéticas a que se sumen a nuestro proyecto que, además de centrarse en la información acerca de los avances médicos en el trata-

miento de la enfermedad, también reivindica la no discriminación de los diabéticos que actualmente se reproduce en diversos ámbitos de nuestra sociedad", explica la responsable de la ADC de Terrassa, María Méndez.

ESCUELA Y TRABAJO En los últimos años se ha producido una gran evolución en el tratamiento y control de la diabetes, lo que ha permitido reducir al mínimo los ingresos hospitala-

rios derivados y ha permitido que la enfermedad se pueda controlar, cada vez más, en el propio domicilio y a través de una actitud responsable de los afectados.

Sin embargo, las personas que padecen esta enfermedad crónica, aún estando médicamente controladas, se encuentran con situaciones de discriminación tanto en determinadas escuelas como a la hora de acceder a determinados puestos de trabajo.